Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 133 m2
Référence 5597VACT
Prix 2767 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes. A vendre. Dans une des résidences les plus prestigieuses de la californie a
cannes, ultra sécurisé, avec un parc de 12 hectares de verdure tres joliment
arborés, un superbe espace piscine, 2 cours de tennis et un terrain de volley, une
salle de sport et des aires de jeux pour les enfants au calme absolu, venez
Découvrir ce superbe penthouse-appartement en duplex situé en dernier étage de
133 M2, disposant de 3 terrasses pour 118 m2 d'extérieur offrant une vue féerique
des iles de Lérins a monaco. Il se compose d'un spacieux et lumineux salon / salle

a manger de 42 m2 avec cheminé et ...

Cannes. For sale. In one of the most prestigious residences in la californie in
cannes, ultra secure, with a park of 12 hectares of beautifully greenery, a superb
swimming pool area, 2 tennis courts, outdoor areas absolute calm, come and
discover this superb penthouse-duplex apartment located on the top floor of 133
sgm, with 3 terraces for 118 m? of exterior space offering a magical view of the
Lérins islands in monaco. It consists of a spacious and bright living / dining room of
42 sgm with fireplace and very high ceilings opening onto a terrace with a

panoramic sea view, an independent ...

CAPITOLE INTERNATIONAL = EHE
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